
En La Cerollera, siendo las 19 h del día 30 de marzo de 2024, previa convocatoria, se 

reúnen en el salón de Plenos del Ayuntamiento los miembros de la Junta Directiva: Roberto 

Bayod, Miguel A. Bosque, Pedro José Bayod, Alex Agud, Jorge Torres y Sonia Beser. Excusan 

su asistencia Manuel Baeta, Ramón Mir y María Elena Mora.  

Por el secretario se da lectura al orden del día: 

 

1º LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. Se aprueba el acta de la reunión 
celebrada el 9 de diciembre de 2023. 
 
2º ALTAS Y BAJAS DE SOCIOS. Se notifican las bajas de Angel Bosque y José Bellés, así como 
las altas de Sara Agud, Diego Rillo, Montse Avila, Eva Marcos, Silvia Beser y Asier Muñoz, 
contando la entidad con 128 asociados.  
 
3º RESULTADOS DE ACTIVIDADES. Se informa del beneficio obtenido en la lotería del Niño 
de 357 €. En lo que respecta a las festividades de Sant Antoni y Santa Agueda, prácticamente se 
han cubierto los gastos, dando lugar a unas pérdidas de 6,07 €. 
 
4º ROMERÍA AL SANTET 2024. Se ratifica el menú acordado de fideuá de marisco. El cura 
párroco comunicó que la Misa deberá ser a las 14 h, por otras celebraciones existentes ese día. 
Se fijan unos precios de 15 euros para socios y 20 euros para el resto de asistentes. El grupo-
charanga ARMONIA de Cretas animará la jornada y si bajan hasta el Santet se les invitará a 
comer. Respecto a los buff o bragas de cuello, se nos ha pasado un precio de 8 € que nos 
parece excesivo, por lo que se buscará otro proveedor, eligiendo un logo más sencillo, para 
poderlos vender a un máximo de 5 €. 
 
5º MARCHA SENDERISTA. Se decide encargar el menú a Fonda Guadalupe de Monroyo, 
igual que en años anteriores. Se pensará en un recorrido quizá aprovechando algún sendero de 
los señalizados para las rutas BTT. 
 
6º EXCURSIÓN 2024. Se decide pedir presupuestos a Autocares Ferrero y Autobuses de 
Andorra para posibles destinos en Lérida, Cuenca y Logroño.  
 
7º INFORMES VARIOS.  

Se ha firmado ya el convenio entre Ayuntamiento y SERVA por la colaboración con 500 € para 
las rutas BTT, habiendo realizado ya el pago. 

Se ha entregado en el archivo del horno bastante documentación de SERVA para facilitar su 
localización y consulta cuando sea necesario. 
 
8º RUEGOS Y PREGUNTAS.  

Sonia recuerda una posible señalización de ruta de senderismo recorriendo los mojones que 
delimitan el término municipal. 

Se realizará una copia del juego de llaves de la oficina del horno para mayor comodidad.  
 
   

Sin otros puntos que tratar se da por concluida esta reunión.    

 

 

 EL PRESIDENTE                                              EL SECRETARIO 


